

Bezirksfachwart Wanderfahren Bez. Mittelfranken

Bericht zur Radwandersaison 2018

Wir haben auch in diesem Jahr wieder **7 Ausfahrten (Rad-Treffs)** zu vorher festgelegten Zielen durchgeführt. Die Termine und Ziele wurden in einer gesonderten Besprechung der Vereins-Fachwarte vereinbart. Aktuell nehmen noch 3 Vereine an den Bezirksausfahrten teil. Deswegen sind alle 3 Vereine 2 Mal Ausrichter der Bezirksausfahrten.

Die Ausfahrten führten uns: (in Klammer = Vorjahreszahlen)
Zur Erklärung: Teiln. mit dem Rad = 3 Punkte, sonst 1 Punkt.

1.	am 09.04.	Buchenbühl (RC-Wendelst.1)	mit	(49)	45	Teiln.	(123)	115	Pkte		
3.	am 25.05.	RC Wendelstein (2)	"	(74)	68	"	(164)	138	"		
2.	am 30.04.	Büchenbach (RC-Wendelst.2)	"	(40)	58	"	(96)	130	"		
4.	am 25.06.	RMC Lohengrin Stein (1)	"	(67)	64	"	(185)	164	"		
5.	am 24.07.	TK Schwabach (1)	"	(50)	58	"	(112)	128	"		
6.	am 03.09.	TK Schwabach (2)	"	(47)	23	"	(113)	41	"		
7.	am 01.10.	RMC Lohengrin Stein (2)	"	(47)	37	"	(85)	77	"		
				Summe		(475)	353	Teiln.	(878)	793	Pkt

Am **28.10.2018** trafen sich die Fachwarte der teilnehmenden Vereine zur Terminbesprechung für die Ausfahrten des kommenden Jahres 2019. Anschließend fand die Preisverteilung im Schulungsraum des Radlerclub Wendelstein statt. Es wurden die Preise für die Vereinswertung und Einzelwertung übergeben.

Die Auswertung der Eintragungslisten ergab folgende Ergebnisse in der Vereinswertung:

Platz	1	TK Schwabach	mit	(122)	126	Teiln. u.	(320)	326	Punkten
	2	RMC Stein		(117)	115		(291)	241	
	3	RC Wendelstein		(136)	122		(268)	220	

In der Einzelwertung hatten wir	8 Teilnehmer mit	7 Teilnahmen
	14	6
	16	5
	7	4

Die vollständige Listen Vereinswertung 2018, Einzelwertung 2018, die Terminliste 2019 und die Ausschreibung 2019 werden auch auf unserer Homepage veröffentlicht.
www.radsport-mittelfranken.de (Radwandern - Berichte)

In diesem Jahr ist die Anzahl der Teilnahmen in etwa gleich geblieben wie im Vorjahr. Ich bitte alle Mitglieder der Teilnehmenden Vereine verstärkt an den Ausfahrten teilzunehmen. Vor Allem die Altersgruppe bis 50 Jahre ist sehr schwach vertreten.

Es sind nur noch 3 Vereine an den Ausfahrten beteiligt. Die freiwerdenden Ziele haben wir aufgeteilt. Da die Wirtschaft in Eltersdorf geschlossen wurde, sind wir nach Büchenbach ausgewichen. Wie ich gehört habe, waren alle zufrieden.

Rigler Alfred
Bez. Wanderfahrwart